



Columna



Vivian Arend

Usted siente

Yo siento, el siente, todos sienten. Perritos y gatitos sienten, la serpiente siente, manzanas y lechugas sienten, la vaca siente, el ratón siente, el trigo siente, la hormiga y el saurio sienten, los pollitos sienten y dicen pío... En fin, somos un mundo sintiente.

Como se sabe, desde que un diputado de la República de Chile,

“Los chilenos sintientes nunca como ahora sentimos tanto ver el país en que nos estamos convirtiendo...”.

nos y todo ser sintiente.

Y obvio, como era de esperar el ingenio chileno taconeó las redes con memes y hasta nuestros vecinos argentinos propusieron que un pez integrara nuestra selección de fútbol...

Aquí entre nos: ¿y si “pasaba” tamaña proposición? ¿dijerz in-

genua? ¿Ideología? ¿dictadura de minorías? ¿proyecto de la ONU? ¿del Club Bilderberg?... ¿Importa?

Se dice que esta iniciativa estaba en la primera Constitución rechazada, que este proyecto está dentro del nuevo orden mundial, que las ONG son uno de sus brazos, que más que moda es un camino de la agenda 2030, que la izquierda mundial va hacia allá y bla bla bla...

Ya es noticia añeja y olvidada, como el robo de computadores, el robo en fundaciones, las mentiras diarias, las volteretas del Presidente Boric, el “caradepalismo” de las autoridades, la irracionalidad de propuestas para prohibir el uso de leña en el sur o que el voto obligatorio no tenga castigo y tantas otras brillantes medidas. Disfrazan las cifras y nos engañan de frente (hay que reconocerlo), entre otras tantas brutalidades. Aún más, el gobierno se salta las leyes y hace lo que quiere con la Constitución; pero no pasa nada. Día a día nuestro querido país pierde su dignidad, pero a nadie parece importarle. El oficialismo hace y deshace y la oposición brilla por su ausencia.

Es extraño, noticia añeja y todo, pareciera que los pensantes están dejando de pensar; pero los chilenos sintientes nunca como ahora sentimos tanto ver el país en que nos estamos convirtiendo... ¿o no?